

《单词百科:infertility是什么意思?infertility怎么发音?infertility的解释和用法》

英语单词infertility是什么意思?infertility怎么读?infertility怎么发音?简答网为您整理了infertility的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



infertility怎么读

infertility的读音:[nf :ˈt l t]

infertility的意思

1、n.不肥沃，不毛;不育;

infertility的近义词

1、aridity n.干旱，乏味;干燥性;荒芜;

2、barrenness 不育症，不孕症;

3、poverty n.贫穷;短缺;

4、sterility n.不毛;不孕;内容贫乏;不结果实;

infertility的反义词

1、fertility n. (土地的) 肥沃;肥力;丰产;繁殖力;

infertility的双语例句

1、Objective To study hysteroscopy on treatment of infertility caused by intrauterine adhesions.

摘要目的探讨宫腔镜治疗宫腔粘连并发不孕的疗效.

2、Absence of libido may or may not correlate with infertility or impotence.

力比多的缺失与不育症以及阳痿的联系也并非绝对.

3、Smoking cessation may improve natural fertility and success rates with infertility treatment.

戒烟可改进自然生育力和不孕症治疗的成功率.

4、The treatment of infertility is largely dependent on the ability of couples to pay.

对不孕不育的治疗很大程度上视乎夫妇的经济能力。

5、Endometritis is a cause of infertility.

子宫内膜炎是不育的原子.

6、Objective To explore the immune mechanism of endometriosis induced infertility.

目的探讨子宫内膜异位症导致不孕的免疫机理.

7、Fallopian tube scarring can cause infertility and ectopic pregnancy.

输卵管瘢痕化会引起不育和异位妊娠.

8、Objectives : To investigate the relationship between chronic prostatitis (CP) and male infertility.

目的: 了解慢性前列腺炎 对男性不育的影响.

9、Results: Of the 7 patients all with primary and tubal infertility.

结果7例患者均为原发、管性不孕.

10、Varicoceles can cause pain, atrophy or infertility-and impact quality of life.

精索静脉曲张可以导致疼痛, 萎缩或不育, 因此影响生活质量.

11、Tubal factor infertility is a common sequela of salpingitis.

输卵管因素的不孕较常见是由于输卵管炎的后遗症.

12、Conclusion Immune factor was the chief cause of infertility in women.

结论: 免疫因素为女性不明原因不孕、育症的主要原因.

13、Some urologists also specialize in the area of male infertility.

泌尿科医生也应该有男性不育的专业培训.

14、Among the new drugs approved in 2000 was Serono's Ovidrel for treatment of infertility in women.

在2000年度批准的新药中有塞洛诺的Ovidrel, 用于治疗女性不孕症.

15、Some infertility experts worry about their health and development.

一些不育专家为他们的健康和发育担忧.

以上是简答网为您整理的infertility怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于infertility

的用法、infertility的释义、i

nfertility的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/infertility>